



Morena denunció a Alejandra del Moral por actos anticipados de campaña en Edomex



El partido Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) denunció a la precandidata de la coalición **Va por México**, **Alejandra del Moral Vela**, por incurrir en presuntos actos anticipados de campaña, previo al proceso electoral para renovar la gubernatura del Estado de México (Edomex).

El diputado federal de Morena [Mario Rafael Llergo](#) Latournerie presentó la queja ante autoridades del Instituto Nacional Electoral (**INE**) y solicitó la adopción de medidas cautelares en contra de la representante del **PRI**, **PAN** y **PRD**.

“El 12 de enero el Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) nos dio la razón y ordenó bajar los espectaculares de Alejandra. Sin embargo, para sus nuevos spots la precandidata utilizó la misma vestimenta, tipografías y colores”, denunció el representante de Morena ante el INE.